

NOTA DE PRENSA

Redevco impulsa su crecimiento en el sector logístico con la adquisición de Roebuck

- Redevco refuerza su presencia en el sector logístico con la adquisición de Roebuck, gestor especializado en inversión y activos logísticos, con cerca de 1.000 millones de euros en activos bajo gestión en Reino Unido y Europa continental.
- Esta operación marca un hito estratégico en la evolución de Redevco, con la creación de una división dedicada exclusivamente a la logística, ampliando y diversificando su plataforma inmobiliaria paneuropea.
- La experiencia de Roebuck, con más de 15 años de trayectoria y un enfoque centrado en el inquilino, complementa las capacidades actuales de Redevco en parques comerciales y transformación urbana.

Ámsterdam, septiembre 16, 2025 – Redevco, uno de los principales gestores inmobiliarios privados de Europa, anuncia la adquisición de Roebuck, firma especializada en inversión y gestión de activos logísticos, con aproximadamente 1.000 millones de euros en activos bajo gestión en Reino Unido y Europa continental.

Esta adquisición representa un paso estratégico clave en la evolución de Redevco, al fortalecer su presencia en el sector logístico y diversificar aún más su plataforma paneuropea. Roebuck aporta más de 15 años de experiencia generando sólidos rendimientos mediante estrategias centradas en el inquilino, abarcando toda la cadena logística, desde la primera hasta la última milla.

Neil Slater, CEO de Redevco, declaró:

"Es un placer dar la bienvenida al equipo de Roebuck a Redevco. Su profundo conocimiento del sector, su espíritu colaborativo y su mentalidad emprendedora encajan perfectamente con nuestra cultura. La logística es una extensión natural de nuestro universo de inversión, complementando nuestras fortalezas en parques comerciales y transformación urbana. Esta integración genera sinergias en la cadena de suministro y se alinea con nuestra visión a largo plazo de construir una plataforma que transforme el sector inmobiliario y genere valor para nuestros clientes."

El equipo de Roebuck, incluidos sus cofundadores Hugh Macdonald-Brown y Nick Rhodes, liderará la estrategia logística dentro del grupo, conformando una nueva división especializada bajo el paraguas de Redevco. Su experiencia, cultura emprendedora y sólidas relaciones con socios institucionales se integrarán plenamente en la plataforma paneuropea de Redevco.

Hugh Macdonald-Brown, cofundador de Roebuck y ahora **Director de Logística en Redevco**, añadió:

"Estamos muy ilusionados con nuestra incorporación a Redevco. Compartimos valores culturales y una visión de inversión a largo plazo, lo que nos permitirá acelerar nuestras ambiciones de crecimiento y seguir generando valor para nuestros socios. Vemos una gran oportunidad para escalar nuestras capacidades logísticas en toda Europa y estamos deseando colaborar con nuestros nuevos compañeros."

La operación también refuerza el compromiso de Redevco con la sostenibilidad. Los proyectos de Roebuck integran iniciativas de energías renovables y gestión de activos bajo criterios ESG, en línea con las ambiciones medioambientales y sociales de Redevco.

Esta adquisición se suma a una serie de iniciativas estratégicas recientes de Redevco, como su entrada selectiva en el segmento de vivienda urbana, el fortalecimiento de su presencia en parques comerciales y la exploración de oportunidades en deuda inmobiliaria y situaciones especiales.

FINAL

Contactos:

Priscilla Tomaso

Directora de Marketing y Comunicación Redevco

Priscilla.tomasoa@redevco.com

M. +31 6 53 264486

Sobre Redevco

Redevco es uno de los principales gestores inmobiliarios privados de Europa, con un portafolio valorado en aproximadamente 9.500 millones de euros a 1 de julio de 2025. La compañía está comprometida con la **creación de valor para los inversores y el enriquecimiento de las comunidades a través de la transformación en el sector inmobiliario**. Ofrece estrategias de inversión especializadas centradas en la reconversión de locales comerciales de primera categoría en activos de uso mixto, la inversión en parques comerciales y logística, así como una creciente presencia en los segmentos residencial y de ocio. Redevco Capital Partners se centra en oportunidades de situaciones especiales, mientras que la división de deuda inmobiliaria de Redevco ofrece soluciones de financiación transitoria. Sus equipos expertos, distribuidos en siete localizaciones de Europa, garantizan que las carteras gestionadas por Redevco reflejen de manera óptima las necesidades de sus clientes. Para más información visite www.redevco.com.

Sobre Roebuck

Roebuck es un inversor logístico inmobiliario paneuropeo de nivel institucional que asesora a clientes a lo largo de toda la cadena de suministro. El equipo tiene su sede en Londres y ha invertido

y gestionado activos en ocho países. Desde su fundación, la compañía ha completado 120 transacciones, aplicando una combinación de estrategias *core+* y *value add* para una amplia variedad de socios institucionales globales. El equipo cuenta con un conocimiento único de los inquilinos y con inteligencia local que les permite desbloquear y generar valor para sus socios.